

# 平野小 学校だより9月号

【学校教育目標】  
 人間性豊かな児童の育成「かしこい子 やさしい子 元気な子」  
 ひ 人を大切にする子 ら 自分らしさを出す子 の のびる努力をする子  
 合言葉「笑顔いっぱい・輝きいっぱい・夢いっぱい」



電話番号:048-766-1308  
 ホームページ  
<http://hiranoelementary.la.coocan.jp/>

## たくさんの「挑戦」で「やったら、できた!」を手に入れる2学期に

44日間の夏休みが終わり、ひらのっ子たちの笑顔と元気な声が戻ってきました。日焼けして少しくましく成長したひらのっ子たちの笑顔と輝く瞳を見て、一人一人が大きな事故、けがや病気がなく充実した夏休みを過ごせたことを感じました。これもひとえに、夏休み期間中、保護者・地域の皆様が支援と見届けをしてくださったおかげと感謝しております。ありがとうございました。

この夏は、パリオリンピック・パラリンピックが開催され、特別に「暑い夏」になりました。パリオリンピックでは、日本はメダルラッシュに沸き、今大会で獲得したメダル総数45個は、海外開催の五輪では過去最多となりました。メダルを獲得した選手はもちろんですが、オリンピックという舞台で夢をかなえるために、苦しい練習を重ねながら努力を積み上げてきた選手たちの熱い思い、「挑戦」する強い意志を感じながら、たくさんの感動を味わいました。

本校でも、5年生のひらのっ子たちが、大きな「挑戦」をしました。7月20日(土)から二泊三日の日程で、群馬県尾瀬方面への林間学校に行っていました。保護者の皆様には、安全・安心な実施への対策・対応にご理解いただき、快くご協力いただきましたことに心から感謝申し上げます。天気にも恵まれ、高原らしいさわやかな気候の中での丸沼高原ハイキング、一人一人が心の中に炎を灯して心から楽しんだキャンプファイヤー、美しい風景の中でがんばって歩いた尾瀬ヶ原ハイキング、ひんやりとした天然ミストの気持ちよさを味わった吹割の滝見学、世界文化遺産で歴史に触れた富岡製糸場見学、ホテル内での友達との共同生活など、忘れられないたくさんの思い出をつくることができました。「笑顔・輝き・夢があふれた」貴重で有意義な三日間となりました。初めての宿泊学習は、心配なこと・不安なことたくさんあったでしょう。三日間の中には、大きな成功も、少しの失敗も、様々ありましたが、みんなで力を合わせて乗り越えました。学校ではできない体験の中で絆を深め、「挑戦」の先の「やったら、できた!」という直接の成功体験を得て帰ってくることができました。閉校式には、出発の時とは違う、たくましい顔つきで真剣に話を聞く子供たちの姿がありました。たかが三日間。されど三日間。大きな成長を遂げたことを実感しました。

1学期のひらのっ子たちは、「全力」を合言葉に、様々なことに一生懸命に取り組むことの素晴らしさを学びました。2学期は、「全力」で物事に向かい合いながら、自分で自分を励ましながらか々なことに挑戦し、「やったら、できた!」という経験を数多く手に入れて欲しいと思います。修学旅行や持久走記録会をはじめ、子供たちが成長するための学校行事も数多くある2学期、保護者・地域の皆様には、変わらず「チーム平野小」の一員としてのご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。

### 【災害発生時の対応について】

夏休み中、大地震や台風による自然の脅威を改めて身近に感じるがありました。災害はいつ起こるかわかりません。報道でも叫ばれていたとおり、日頃からの備えを再確認する大切さを感じました。9月1日は「防災の日」です。本日、平野小・中とも、合同一斉下校と併せて「シェイクアウト埼玉」(県内一斉防災訓練)に参加し、いざという時にどのような行動をとったら良いのかを考えました。御家庭でも、地震時はもちろん、大雨、強風、洪水等の災害時の避難場所や避難方法、災害時の備蓄品等、この機会に話題にしてお子さんと一緒に確認してください。

平野小学校と平野中学校では、大地震発生や非常事態により通常の下校が困難であると判断した場合、下記のような対応を行います。御理解・御協力をよろしくお願いいたします。

- ①通学路の安全点検を行い、安全な状況が確認できた場合は、平野小・中合同の一斉下校を行います。
- ②大規模災害発生により学校に留め置くことが安全であると判断した場合は、連絡メールにより保護者等に引き取りを要請し、児童生徒の引き渡しを行います。
- ③本市域で震度5弱以上の地震が発生した場合は、電話やメール等が使用不可能な場合においても、児童生徒を下校させず、引き渡しを行います。

## 9月の生活目標 気持ちのよい生活をしよう

- ◇重点指導事項
  - ・気持ちのよい挨拶をする。
  - ・時間を守る。
- ◇目指す行動例
  - ・先生や友達に気持ちを込めて挨拶ができる。
  - ・時間を守って行動できる。



## 9月の行事予定

- 2日(月) 3時間授業 第2学期始業式  
小中合同一斉下校
- 3日(火) 給食開始 5時間授業 登校指導  
ひらのっこ朝会
- 4日(水) 発育測定(4~6年,コスモス) 委員会活動  
人間総合科学大学 学校保健実習(~9/6)
- 5日(木) 体育朝会 発育測定(1,2,3年)  
スクールカウンセラー来校
- 6日(金) 5年脊柱側わん検診
- 9日(月) おはなし会(4~6年)
- 10日(火) 6年修学旅行保護者説明会  
4年福祉教育体験学習(車いす・アイマスク)
- 11日(水) クラブ活動
- 12日(木) 4年福祉教育体験学習(点字)
- 13日(金) 3年校外学習(なし畑見学)  
第2回PTA常任理事会
- 17日(火) 音楽集会(3年生発表)
- 18日(水) 3年ピースキャラバン クラブ活動
- 19日(木) 体育朝会  
4年福祉教育体験学習(手話)
- 20日(金) ふれあいデー(5時間授業)  
芸術鑑賞会(埼玉県警音楽隊・カラーガード隊)
- 24日(火) ひらのっこ朝会
- 25日(水) 平野中学校 吹奏楽部ミニ演奏会
- 26日(木) 口座振替日  
5年だし教室  
5時間授業(校内授業研究会)
- 27日(金) にこにこタイム
- 30日(月) おはなし会(1,3,5年)

## 5年 林間学校~尾瀬方面~

夏休みはじめの7月20日(土)から22日(月)の3日間、5年生が群馬県・尾瀬方面への林間学校を実施しました。ハイキングやキャンプファイヤーなど予定していた行程での実施ができ、充実した3日間となりました。尾瀬ヶ原の雄大な自然に触れ、蓮田市では見ることのできない多くの高山植物を見ることもできました。豊かな体験を通して、一回りたくましくなった姿がありました。



## 松川町小学生交流事業

7月25日(木)~26日(金)の2日間にわたり、長野県松川町との小学生交流事業に、6年生の代表児童3名が参加しました。

子どもサミットでは、互いの街のよさや課題について、議論しあいました。蓮田市文化財展示館や鉄道博物館の見学も、蓮田・松川での合同グループで行い、地域を越えての交流を行いました。



## PTA親子奉仕作業

8月24日(土)、早朝から蒸し暑い中ではありましたが、無事にPTA親子奉仕作業を行うことができました。

保護者と児童合わせて、総勢200名ほどの力で校庭・学校ファーム等の除草作業を行いました。おかげ様で、2学期の教育活動をスタートさせるための環境整備ができました。ご協力ありがとうございました。



## 第1回 平野小・中学校運営協議会

7月17日(火)平野中学校にて、コミュニティスクールによる平野小・中学校第1回学校運営協議会が開催されました。本協議会は、地域住民等の代表者で構成され、様々なお立場から学校運営に様々なご意見やご協力をいただける貴重な場となっています。今年度新たに任命書が蓮田市教育委員会より手交されました。委員の皆様、2年間よろしくお願いいたします。話題となったのは、以下の2点でした。

- ①「食育」について
  - ・実際に梨づくりを体験するような機会や場を学校に提供いただけないか。
  - ・学校で育てている大豆がなかなか上手く育たず、専門的に関わっていただける方はいないか。
- ②「防災教育」について
  - ・防災力を高める取組を教育活動に位置付けることはできないだろうか。

平野地区にお住まいの方で、「大豆づくり」「梨づくり」「防災」について、御協力いただける方がいらっしゃいましたら、学校まで情報提供いただけると幸いです。(連絡先:平野小学校 教頭 048-766-1308)

